

Enrique Neiman

“Manso de Velasco nunca conoció San Fernando”

Teatro, canto y anécdotas hubo en el lanzamiento de la tercera edición del libro “Aquel San Fernando”, del escritor vecindado hace años en la ciudad.

Una atiborrada sala de la Casa de la Cultura recibió a escritores, autoridades y alumnos de diversos colegios para el lanzamiento de la tercera edición del libro “Aquel San Fernando”, del escritor local Enrique Neiman.

A pesar de su avanzada edad, el literato mantuvo su humor e ironía característica haciendo una reseña de San Fernando, la ciudad que considera su “patria chica”. “Debo reclamar por un asunto que me parece incorrecto. Hace poco se hizo un acto para recordar al fundador de San Fernando, José Manso de Velasco...pero resulta que Manso de Velasco nunca conoció San Fernando, lo fundó desde su despacho...”, señaló ante la sonrisa de los asistentes que no conocían esta verídica anécdota.

En la ocasión se presentó un trozo de la obra de teatro “Los Tomates Aún Están Verdes, No Te Los Comas” de los jóvenes actores del grupo Tarima, Felipe Carreño y Andrea Fuentes.

El encargado de presentar el libro de Neiman fue su colega del legendario grupo literario Los Afines y escritor del himno de San Fernando, José Vargas Badilla, quien resaltó la calidad de la pluma del autor como también su trabajo de recopilación de antecedentes de la ciudad, plasmados a través

del libro lanzado el jueves.

En la ocasión Neiman hizo públicos sus agradecimientos a Toño Morales quien apoyó su literatura, ayudándolo a publicar varios de sus libros en San Fernando. Además, relató que en la esquina de Carampangue con Argomedeo, donde actualmente existen juegos infantiles, se construyó la primera casa del pueblo.

“De mi bolsillo puse tres veces una placa recordatoria, pero las mismas veces fue destruida”, cuenta casi con resignación el literato, quien luego le pidió al alcalde que hiciera algo al respecto. José Figueroa dijo que lo consideraría, si cuenta con la venia del Concejo Municipal.

La edición del libro que fue financiado por el municipio por el aniversario 259 de la capital colchaguina, fue repartido en forma gratuita a la concurrencia. Según el propio autor, “este folleto destinado a circular dentro del colonial San Fernando no pretende ser completo reportaje a la historia, ni una fuente de consulta para los estudiosos...Nada de eso, no cosa parecida. Simplemente he deseado salpicar algunas páginas con



Enrique Neiman junto a su inseparable esposa, Vilma, en el lanzamiento de “Aquel San Fernando”.

recuerdos, anécdotas y hechos que sólo pueden interesar a los colchaguinos de corazón...”.

A la ceremonia asistieron el Jefe de División de Cultura de la Seremi de Educación, Héctor Henríquez; el director de la Casa de la Cultura, Alfonso Peña -el que ofició de maestro de ceremonias-, además del jefe de la Corporación Municipal, Gabriel Rojas, y variadas personalidades del ámbito artístico cultural de la Comarca de Ensueños”.

"Manso de Velasco nunca conoció San Fernando" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Manso de Velasco nunca conoció San Fernando" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa